

DIPLOMADO AHK-UTADEO

en Gestión en sostenibilidad ambiental

La sostenibilidad es el nuevo reto que debe asumir el sector productivo; dentro de las organizaciones cada vez es más necesario contar con personal calificado y certificado capaz de establecer, controlar y desarrollar sistemas de gestión ambiental. Es por ello que la Cámara de Industria

y Comercio Colombo-Alemana, en conjunto con la Universidad Jorge Tadeo Lozano, presentan el diplomado “Gestión en sostenibilidad empresarial: visión ambiental”, un programa certificado de 120 horas, comprendidas en seis módulos que abarcan desde los conceptos básicos has-

ta el estado del arte en Alemania para una gestión ambiental integral, basada en la norma ISO 14001.

A nivel nacional e internacional, las normativas apuntan a que el sector productivo se comprometa con el medioambiente, reflejándose en la gestión de energía, emisiones, sustancias y productos químicos peligrosos, agua y residuos; todos ellos involucrados en la producción de bienes y servicios.

Los conferencistas del diplomado, de amplia trayectoria en el tema, serán apoyo para la identificación de los potenciales de ahorro energético y de protección ambiental en el ámbito empresarial, estudiando casos relevantes y reales.



Durante la firma del convenio, en mayo pasado, (de izq. a der.): Steffen G. Bayer, gerente formación dual para el exterior DIHK; Cecilia M. Vélez, rectora U. Tadeo; Thorsten Kötschau, presidente ejecutivo Cámara Colombo-Alemana; Peter Hirsch, director de formación y capacitación Cámara Colombo-Alemana. /Foto: Cámara Colombo-Alemana

UNA INICIATIVA DE FORMACIÓN DUAL PARA MEJORAR EL SECTOR TURÍSTICO DEL META

GIZ - El departamento del Meta se ha consolidado los últimos años como un atractivo turístico. Según el Sistema de Información del Meta (SITUR), entre el 2016 y el 2017, la región recibió más de tres millones de turistas por año. Para cubrir esta demanda, es importante contar con profesionales cualificados. Para ello, el Instituto de Turismo del Meta (I.T.M.), la Cámara Colombo-Alemana y el programa Prointcame de la Agencia de Cooperación Alemana (GIZ) se han articulado para llevar a cabo un piloto de formación dual bilingüe en hotelería y servicio al cliente.

Con la formación dual, los alumnos combinan mensualmente la teoría con la práctica, y cada uno tiene la posibilidad de aplicar los conocimientos aprendidos en la empresa que está vincula-

da al proyecto, entre las que se encuentran: Parque Avestruz, Hotel Gran Reserva, Gramalote Campo Ecológico, entre otras.

Los estudiantes son preparados en temas de comunicación, servicios de gastronomía e inglés. Se estima que el 40% de los participantes sea población víctima y 40% del total sean mujeres.

La Cámara Colombo-Alemana entregará un certificado a las empresas de turismo participantes, reconociendo su aporte al desarrollo del sector. También, se otorgará un certificado como instructores empresariales a los participantes de cada compañía.



/Foto: GIZ